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Der Sprecher betonte, dass schon viele Fakten in die Studie eingeflossen sind und sie weitere
Infos und Ergebnisse bald liefern werden. Es geht halt wie immer auch um den
denkmalgeschützten Teil des Stadions usw. Es wurde aber auch betont, dass es wichtig war
den Stein nun endgültig ins rollen zu bringen.
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